



Ingeborg Ullrich wurde in Haßfurt für ihre ehrenamtlichen Tätigkeiten ausgezeichnet. Im Bild (von links): Bürgermeister Rudi Eck, Eckart. und Ingeborg Ullrich, Bürgermeister Willi Sendelbeck, Werner Will, der ebenfalls ausgezeichnet wurde, und Landrat Rudolf Handwerker. FOTO FISCHER

Uneigennütziger Einsatz

Ingeborg Ullrich für Aufbau in Sportverein geehrt

MARKTSTEINACH/HASSFURT (DF)

Im Haßfurter Landratsamt wurde Ingeborg Ullrich (54) für ihr außergewöhnliches ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet. Große Verdienste hat sich Ullrich, die in Sylbach lebt, beim DJK Marktsteinach erworben. Landrat Rudolf Handwerker überreichte ihr das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten, einen Landesorden, den sie mehr als verdient habe, so Handwerker. Er soll ein Zeichen des öffentlichen Dankes für den uneigennützigem Einsatz im Dienst der Allgemeinheit sein.

Die Geehrte habe bei der DJK Marktsteinach sehr viel Aufbauarbeit geleistet habe, sowohl als Gründerin und Motor für verschiedene Abteilungen, als auch als aktives

Mitglied, das fest in das Vereinsleben integriert sei. Zu den Verdiensten zählen demnach unter anderem die Gründung der Kinderymnastik-Gruppe 1979 und deren Leitung sowie die Gründung der Seniorengymnastik-Gruppe. 1974 hat Ullrich die Korbballabteilung wieder ins Leben gerufen und die Spielerinnen selbst trainiert und auch der Volleyballmannschaft stand Ullrich bis 1991 vor und trainierte diese.

Beim Bau der Turnhalle in Marktsteinach war Ullrich ebenfalls aktiv beteiligt, ob sie nun die ehrenamtlichen Helfer mit Brotzeit versorgte, oder selbst am Bau Hand anlegte. Auch Bürgermeister Rudi Eck würdigte ihr Engagement für die Stadt. Seit über sechs Jahren ist sie Übungsleiterin der Seniorengymnastik.